



文花中NEWS 第3号

令和6年7月10日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

ぶかつどうだいかつやく りくじょうぶじよしゅうしょう 部活動大活躍・陸上部女子優勝

6月は運動部の区大会の時期です。本校運動部も日頃の練習の成果を発揮して輝かしい成績を上げてくれました。その中でも陸上部女子は強豪校をおさえ優勝に輝きました。今回は活躍した選手と指導していただいた先生のインタビューです。

【3年 アンヘレス ユナ選手、2年 美谷 依舞選手】

Q. 今回優勝できた理由は何だと思えますか？

A. 勝ちたいという気持ちとやっぱり一番は日頃からの努力だと思えます。部活のみんなが練習の成果を一生懸命発揮してくれたからです。

Q. 部活動をやっていてよかったと感じたり、成長できたなど思ったことはありますか？

A. つらい練習を乗り越え、日々の努力の積み重ねから、タイムや結果が出たときが一番楽しいです。これは部活以外でも言えることだとも思えます。



【顧問 大澤 雄太郎 先生・宗形 香名 先生】

Q. 頑張ってきた部員に一言

A. 頑張れば結果に繋がることが証明されました。これからも皆で声を掛け合いながら、練習や学校生活にしっかり取り組んでほしいです。

小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字によみがなをつけています。